



# Vacunas necesarias

*Avanza el plan de refuerzo contra el sarampión, la polio y otras enfermedades. Es gratuito y se lleva a cabo en todo el país. Dónde y cuando aplicarlas/p.3*

## Pavimentos en El Pato y Hudson



En algunos sectores ya están terminados los trabajos (Pág. 4)

## El rol de las Cooperativas en la economía actual



Kicillof y Mussi pusieron en marcha el Primer Foro Provincial sobre el tema (pág. 4)

## Jornadas de concientización contra el cáncer de mamas

Habrán mamografías en todos los hospitales y actividades en plazas de la zona / pág. 3

## Obras en el Centro La Calle



Un momento de la ceremonia en el Centro Cultural La Calle (pág. 3)

# El país del revés y la vida de todos los habitantes

# El país del revés

Escribido por Carlos Siniscalchi

“Me dijeron que en el reino del revés nada el pájaro y vuela el pez” detallaba María Elena Walsh en una de sus creaciones más populares. Y parece que se anticipó a nuestra época si miramos lo que sucede en Argentina en los últimos años.

Algunas situaciones generadas por medidas de la política muestran claramente que vivimos circulando a contramano de la historia que algunos dicen defender y reivindicar.

Por ejemplo con el tema de los planes de ayuda a los presuntos necesitados. El trabajador, que tiene que cumplir una serie de obligaciones para mantener su empleo, recibe en muchos casos menos dinero que beneficiarios de diferentes planes. Y, para peor, muchas veces esos planes favorecen a personas que ni siquiera son argentinas o lo son por ocasión ya que aprovecharon la oportunidad para obtener la ciudadanía en una excepcionalidad dispuesta por el gobierno nacional en forma masiva. Al punto tal es esta cuestión que nadie desmiente el paso de habitantes de países limítrofes para cobrar los planes y regresar luego a sus casas.

Es tan penosa esta cuestión que hasta una “machi” presuntamente mapuche que ocupa tierras en la zona de Villa Mascardi, República Argentina, que desprecia a nuestro país pero disfruta de varios planes por sus hijos y cobraría, además, otras ayudas para leche, gas, etc, etc... Encima va a parir a su hijo en algún servicio de salud ARGENTINO, en territorio ARGENTINO. Pero ella sigue diciendo que no existe nuestra República... Y su detención provocó la renuncia (gracias a Dios que no se arrepintió) de la Ministra de la Mujer de la Nación por considerar que “se han violentado los derechos humanos” en el operativo realizado para recuperar las tierras usurpadas e ilegalmente ocupadas por estos grupos cuyo origen es desconocido hasta por las propias comunidades mapuches que habitan pacíficamente en la región desde hace décadas.

Esa actitud de la funcionaria nacional puso al desnudo que la manobra de ocupación de los territorios contaba, por lo menos, con el silencio cómplice de algunos dirigentes que inclusive desistieron de apelar un fallo que determinaba el despojo de tierras públicas en favor de los intrusos. Además, como frutilla del postre amargo, la señora ministra había sido defensora del máximo jefe mapuche, Jones Huala, en uno de sus entretresos judiciales. Recordemos que en una situación insólita, este hombre logró burlar a la justicia chilena y permanece prófugo de ella estimándose que estaría en la zona de Mascardi junto con su familia.

“... ni el Gobierno ni el pueblo pueden permanecer inermes ante estos ataques abiertos a su decisión so-

berana, no tolerar el abierto desafío a su autoridad, que pone en peligro la seguridad de la ciudadanía, cada día expuesta a la acción criminal de esta banda de asaltantes. No es por casualidad que estas acciones se produzcan en determinadas jurisdicciones. Es indudable que ello obedecer a una impunidad en la que la desaprensión e incapacidad lo hacen posible, o lo que sería aún peor, si mediara, como se sospecha, una tolerancia culposa. En consecuencia el Gobierno nacional, en cumplimiento de su deber indeclinable tomará de hoy en más las medidas pertinentes para atacar el mal en sus raíces, echando mano a todo el poder de su autoridad y movilizándolo todos los medios necesarios” (Juan Domingo Perón)

Pero esta no es la única anomalía que registramos en el país. El gobierno logró que los ruralistas liquidaran sus almacenamientos de soja para poder, así, ingresar dólares que garantizaran las reservas del Banco Central. Ahora que esos dólares están en poder del Estado, utiliza parte de los mismos para entregar un bono de 50.000 pesos a quienes “más lo necesitan” excluidos los jubilados.

Este sector que en su amplia mayoría cobra menos que la canasta básica para sobrevivir, padece, como muestra de la hipocresía del estado ausente, el aumento del 50% en el precio de muchos de los medicamentos que utiliza a diario. Después de trabajar muchos años de sus vidas, los han “jubilado” de sus derechos y los han relegado a la categoría de prescindibles para que sólo aguarden la muerte. Se olvidan, algunos jóvenes dirigentes, que “todos llegamos un viejo adentro” como bien describe otra canción, en este caso de Serrat.

Parecieran olvidar, además, que sus progenitores son o serán viejos, si bien ellos podrían cubrirlos con las ventajas de estar “dentro del sistema de privilegios”.

En esta Argentina del revés, se cuestiona a quienes exigen que cada hombre “debe producir al menos lo que consume”, como decía el viejo general al que invocan cada vez que pretenden tomar como ejemplo la justicia social. Por eso se cuestionó al ministro que resistió la tentación de otorgar más planes sociales para acallar los reclamos de un sector bien organizado de la izquierda vernácula. Reclamos que habrán de resurgir ante el avance incontenible de una inflación desbocada. Curiosamente muchos testimonios de estos quejosos hablan de “salarios bajos” y justifican con esto “que es preferible quedarse en casa y cobrar los planes”. Pero ese salario bajo, que es real, deberá ser ganado con el trabajo que dignifica y evita la dependencia clientelar de millones de personas. Quienes hemos pasado

por todo tipo de conchabos para poder subsistir, sabemos que no es excusa válida la existencia de retribuciones exigüas. Hay muchas mujeres que salen a limpiar casas para complementar los ingresos de sus maridos que a veces son peones o ayudantes. Quienes hemos vendido papas o huevos por las calles mientras cursábamos nuestros estudios secundarios, sabemos mucho del padecer diario. Pero el sacrificio fortifica la voluntad de mejorar. Recibir la dádiva interesada, de cualquier gobierno que fuera, sólo deriva en dependencia y anula la toma de decisiones independientes. Hoy, contra lo que dicen algunos voceros oficiales, no se defiende al trabajador, a las mujeres o a los jóvenes... Por el contrario se los condena a la pobreza y al servilismo del plan social.

Crear trabajo debería ser el máximo objetivo de un gobierno con sentido de progreso y de humanismo. Pero sucede que cuando la gente es capaz de ganar su propio sustento, deja de ser conducible, si es que vale este término, y muchas veces toma revancha alejándose de quienes lo han sometido a la humillación diaria de la limosna. Por eso hay sectores que siguen apostando a la dependencia del clientelismo.

Ese trabajo abrirá las puertas del crecimiento a miles de familias. Muchos chicos podrán permanecer en las escuelas, muchas mujeres verán crecer a sus vástagos a su lado en lugar de mirarlos de lejos. Y los alentarán en sus estudios mientras los jóvenes serán capaces de advertir otras realidades orientados por maestros sin partidismos interesados para que sus mentes puedan abrirse y juzgar con criterio propio aquellos hechos que les toquen vivir.

Pero hoy se hace todo al revés, desde todos los ámbitos de la política, destruyendo puestos de trabajo, industrias, fuentes de producción, exportación y ganas de sentirse argentinos. Justifican algunos la crítica hacia los que quieren generar riqueza, castigando a los tienen algo “mas” e impidiendo que los jóvenes vean claro el horizonte buscando el mismo fuera de las fauces de un país que amenaza con devorarlos para entregar sus restos al osario común de la ignorancia.

Si no corregimos el rumbo estaremos en manos de aquellos que quieren terminar con Argentina como Nación. Y esta corrección es responsabilidad de todos los sectores políticos y, también, del pueblo a través de sus votos y su acción diaria, exigiendo respuestas adecuadas a los problemas que nos aquejan desde hace tiempo.

No es necesaria la crítica artera, es imprescindible aportar ideas y soluciones para encontrar juntos el camino que nos permita salir del laberinto.

## Se realizó el festival Egresarte

Se llevó a cabo una nueva edición del Festival Egresarte en Plaza San Martín (Av. Mitre y 7), donde estudiantes de 22 cursos de 12 escuelas secundarias públicas y privadas de Berazategui ofrecieron diversos productos con el fin de recaudar fondos para su fiesta de egresados. El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, estuvo en el lugar recorriendo cada uno de los stands y conversando con los jóvenes.

Con la organización de la Subsecretaría de Juventudes municipal, la jornada contó con shows musicales en vivo, actividades recreativas y sorteos para los egresados de las Escuelas participantes.

Martina Arévalo, alumna del Instituto Santa Cecilia de Berazategui, expresó: “Es una ocasión súper especial, porque nos ayuda un montón a recaudar fondos para la fiesta de egresados; sobre todo por la situación que atravesamos actualmente, así que nos ayudamos entre todos. El intendente Mussi pasó por nuestro stand y le agradecemos mucho”.

Participaron las Secundarias N°41 (Nicolás Videla); N°10 (Villa Mitre); N°36 (Villa Matilde); N°26 (CGT); N°46 (El Pato); N°13 (El Progreso); N°4 de Marítimo y N°38; además de los cursos de los Institutos de gestión Privada Manuel Belgrano; Nuestra Señora de Ranelagh; Padre Márquez; Braun Menéndez; Santa Cecilia y Guillermo Enrique Hudson.



## Jornada sobre el autismo

En el marco del Día Provincial del Autismo la agrupación TGD Padres TEA Berazategui Red Federal, junto con la Municipalidad de Berazategui, organizó un encuentro de concientización en el Complejo Municipal Los Privilegiados (calle 156 y 50). El intendente Juan José Mussi participó de la jornada, acompañado por la secretaria de Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes, María Laura Lacava.

Mussi expresó: “Los que somos padres sabemos cuánto amor le damos a nuestros hijos. Estamos muy felices de haber encontrado a un grupo de mamá y papás que llevan adelante esta iniciativa. Les agradezco, porque nos hacen creer que no todo está perdido. Cuenten con nosotros para que sigamos haciendo cosas para mejorar esta situación. Gobernar es interpretar los problemas que tienen nuestros vecinos y ayudarlos a resolverlos”.

Gisela Carrera -referente de TGD Padres TEA Berazategui Red Federal- resaltó: “Fue una jornada muy emotiva, ya que muchas de las familias que formamos parte pudimos encontrarnos por primera vez. Hoy en día, somos más de 330 familias de la ciudad”. Y agregó: “También nos acompañó el intendente Mussi, lo cual es muy importante para que podamos seguir visibilizando y concientizando juntos”.

Durante la jornada, se realizaron actividades lúdicas cooperativas, con desplazamientos diversos, con música, individuales y grupales en espacios fijos (plaza blanda, ludoteca, sector de multilanzamientos); de circuito motriz (recorridos con múltiples obstáculos); deportivos (deportes alternativos, atletismo: carreras, lanzamientos y saltos); de invitación libre (juego de los sentidos en el bosque); y convocante (actividad masiva dirigida por micrófono con telas y pelotas de esferodinamia).



Director

Carlos Siniscalchi

albertosinis@yahoo.com.ar

Las notas firmadas no implican necesario acuerdo la línea editorial

Redacción

Carlos Ferraroti

R.N.P.I  
EN TRÁMITE

Diseño y Diagramación

Esteban Marciano

5.0000 EJEMPLARES  
TIRA

# Inauguraron obras en el Complejo La Calle

## Notoria mejoría ambiental en sector muy concurrido del distrito. Hubo música

Se inauguraron obras en el Complejo Cultural Municipal La Calle, situado en 148 y 18 A, con la presencia del gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof; el intendente de Berazategui, Juan José Mussi; y el secretario de Cultura y Educación local, Federico López. Los trabajos se realizaron con fondos nacionales, provinciales y municipales.

Durante la inauguración, la Orquesta Infantojuvenil de Hudson -compuesta por 38 estudiantes- interpretó el Himno Nacional Argentino y una versión instrumental de la canción We Will Rock You del grupo de rock británico Queen, acompañados por tres bailarines del taller de ritmos urbanos que brinda la Secretaría de Cultura y Educación.

Kicillof manifestó: "Esto forma parte del trabajo en conjunto que hacemos con el Municipio, cuyo resultado se encuentra a la vista". Y agregó: "Me llena de orgullo presenciar estas expresiones de la cultura popular, como la Orquesta o los chicos que bailaron. Es un nuevo avance para Berazategui. La provincia de Buenos Aires necesita intendentes como el Dr. Mussi, con su capacidad de gestión para aplicar territorialmente todas las políticas que impulsamos".

Por su parte, Mussi expresó que "estas mejoras dignifican este espacio cultural y estamos convencidos de que donde hay cultura y educación, las otras cosas

se pueden solucionar. Agradezco el incondicional acompañamiento tanto del Gobierno provincial como nacional". Las obras del interior del Complejo La Calle consistieron en la instalación de tableros eléctricos para el control de la iluminación y los nuevos equipos de climatización frío/calor, colocación de paneles acústicos, renovación e instalación de ventanales y la construcción del nuevo pilar eléctrico. En tanto, en el exterior se

### Apoyo del Centro de Salud Mental

Cada 15 de octubre se conmemora el Día Internacional de la Muerte Gestacional, Perinatal y Neonatal, con el objetivo de visibilizar el duelo que atraviesan las familias que perdieron bebés en etapa de gestación, parto o después de nacer. Para concientizar, la Municipalidad de Berazategui iluminó de celeste y rosa distintos puntos del distrito.

La directora de Salud Mental municipal, Julia Martín, explica: "Es importante que tengamos en cuenta esta fecha, ya que las muertes gestacionales, perinatales o neonatales conllevan duelos que suelen pasar desapercibidos. Desde el Municipio trabajamos activamente acompañando cada caso. Las y los vecinos pueden dirigirse al CAPS más cercano a su domicilio para acceder a consultas psicológicas. Además, contamos con el Centro de Salud Mental Dr. Ramón Carrillo, ubicado en

realizó el desmonte del terreno vegetal y carpeta asfáltica, ejecución de cordones, rampas y bases para luminarias nuevas, además de la adaptación de cámaras y desagües pluviales.

El Complejo Cultural Municipal La Calle funciona desde 2021 y forma parte del proyecto integral Estaciones, orientado a la generación de espacios participativos para la comunidad en la cercanía de Estaciones ferroviarias.

Av. 14 e/ 131 y 132, al que pueden acercarse de lunes a viernes de 13.00 a 14.00 para dejar sus datos y ser contactados. También está la línea de primera escucha de salud mental, llamando al 4356-9200 Int. 2048, los jueves de 8.00 a 13.00". Se pueden consultar las direcciones de los CAPS de Berazategui ingresando a [berazategui.gob.ar/salud](http://berazategui.gob.ar/salud).



TORNEO DE BOCHAS AUTONOMÍA - Mussi dio por inicio la edición N° 35 de esta tradicional disputa en la sede de la Sociedad de Fomento 9 de Julio de Berazategui

## Firmaron sus escrituras 38 familias

38 familias de Berazategui firmaron sus escrituras de propiedad y 31 efectivizaron sus trámites de afectación a vivienda familiar. De esta manera, la Municipalidad -mediante la Agencia de Tierras y Hábitat- continúa con su plan de escrituración social para vecinos de la ciudad, con el apoyo del Gobierno de la provincia de Buenos Aires y su Programa Mi Escritura, mi casa.

Ambos trámites corresponden a la Ley 10.830 y fueron gestionados de manera gratuita a través del Municipio. Gracias a este servicio, las y los vecinos se ahorran, en promedio, más de \$300.000 en el trámite (dependiendo del valor del inmueble) y alrededor de \$45.000 en la afectación a vivienda.

El intendente Juan José Mussi resaltó: "Fundamentalmente tenemos que agradecerle al gobernador bonaerense, Axel Kicillof, que retomó este programa. Si bien el momento es difícil, nos sentimos sumamente acompañados". Y agregó: "Estos actos son de los más lindos, porque las y los vecinos tienen la seguridad de que su inmueble, vivienda o terreno



Momento de la firma de una de las escrituras

ya es intocable y se lo pueden dejar a sus hijos o sus nietos".

Gisela Girard, subsecretaria municipal de Escrituración Social, informó: "Quiénes quieran realizar este trámite tienen que acercarse a la Av. 14 N° 3111, de lunes a viernes de 8.00 a 14.00, o comunicarse al 4356-9200 -Interno 2219-". Y añadió: "El Dr. Mussi nos llama permanentemente para agilizar la documentación de cada

vecino y vecina. Su rol es fundamental para que se lleve a cabo esta gestión". Por su parte, Norma Valles, vecina del barrio Los Troncos, expresó: "Es un sueño para la familia. Estamos muy felices ya que al fin vamos a ser dueños de nuestra propiedad. Agradezco al Municipio y al Intendente por la gran ayuda que brindan, porque es un trámite caro y, a veces, uno no tiene las posibilidades económicas para realizarlo".

## Vacunación para chicos en marcha

La Municipalidad de Berazategui recuerda que hasta el 15 de noviembre se realizará la campaña de vacunación contra sarampión, rubéola, paperas y poliomielitis para menores de 1 a 4 años inclusive. Las dosis son gratuitas y no requieren orden médica.

Este grupo etario puede recibir estas dosis extra a las del Calendario de Vacunación, presentando libreta sanitaria en el Centro de Atención Primaria de Salud N° 1 Dr. Javier Sábato (Av. 14 e/ 131 y 132), de 7.00 a 17.00. También, en el Vacunatorio Mujeres de Malvinas (calle 52 B y 134, Barrio Marítimo), de 8.00 a 18.00; y en cualquiera de los Centros de Atención Primaria de Salud (CAPS) de Berazategui.

Además, habrá un puesto fijo en Av. 14 y 147, de lunes a viernes de 10.00 a 14.00 y sábados y domingos de 10.00 a 16.00; así como una posta itinerante que recorrerá diferentes barrios. En tanto, en algunos Jardines de Infantes de gestión estatal también se brindará la vacuna durante las dos primeras semanas de la campaña.

Para conocer días, horarios y direcciones de los CAPS de Berazategui, ingresar en [berazategui.gob.ar/salud](http://berazategui.gob.ar/salud).

## El Loco y la Camisa

Se presentó en Berazategui la obra de teatro "El Loco y la Camisa", de Nelson Valente. La cita fue en el Complejo Cultural Municipal León F. Rigolleau, ubicado en calle 15 N° 5675.

Valeria Tracz, integrante de la Dirección de Eventos de la Secretaría de Cultura y Educación municipal, comentó: "Esta es una obra que enmarcamos en el ciclo Teatro de Cartelera, en el que traemos funciones de destacados productores y con una gran trayectoria en la cartelera de la Ciudad de Buenos Aires, que las y los vecinos de Berazategui -por diferentes razones- no tienen posibilidad de ir a ver".

Y agregó: "Todo esto es posible gracias al intendente municipal, Juan José Mussi, y al secretario de Cultura y Educación, Federico López, que nos apoyan, nos permiten crear ciclos y traer destacados productores culturales".

Silvia Rivera, vecina de Ranelagh que se acercó a ver la obra, expresó: "Vine con mi hija y con mis amigas. Venimos con mucha alegría y agradecidas, porque los eventos culturales nos enriquecen el alma y en Berazategui los tenemos permanentemente".

Desde 2009 hasta la actualidad, El Loco y la Camisa ha realizado temporadas ininterrumpidas de funciones en Buenos Aires, el interior del país, giras internacionales y presentaciones en festivales, obteniendo premios y excelentes críticas por parte de la prensa especializada. Esta pieza constituye, en la actualidad, un referente indiscutido del teatro independiente argentino. La obra aborda varios ejes temáticos que van entrelazándose: la locura, la convivencia familiar, la revelación de la verdad y la violencia doméstica.



## Jornadas de prevención Camamas

El mes de octubre es el mes de la sensibilización sobre el cáncer de mamas y el 19/10 es el Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer de Mama. Por tal motivo, acompañando a la Asociación Berazateguenses Prevención CAMAMAS, se quiere llevar adelante la habitual caminata y jornada de sensibilización, siendo esta la edición n° 20.

A continuación se detalla actividades a desarrollarse el sábado 22 de octubre, en Plaza San Martín (calle 148 e/ 6 y 7), de 15.00 a 18.00.

-Jornada y caminata de concien-

- zación.
- Stand de turnos para mamografías e informes.
- Stand de micropigmentación: reconstrucción de pezón. Información y asesoramiento, Tatto Gold Fish ofrece el servicio de forma gratuita.
- Stand un poco de historia: imágenes de mujeres que lucharon contra esta enfermedad.
- Stand de informes: Inscripción para la caminata, entrega de agua y frutas.
- Caminata de concientización. Recorrida desde la Plaza por calle

149 hasta Av. 14, se continúa por Av. 14 hasta el Bingo de la peatonal, y se regresa por 148 a la Plaza San Martín nuevamente.

- Entrada en calor y clase abierta de Zumba a cargo del área de recreación.
- Cierre con banda invitada a confirmar.

Por otra parte el Ministerio de Salud provincial recuerda que durante este mes, todos los jueves, se podrán realizar mamografías en cualquier hospital, sin necesidad de tener turno previo.

## "Para lograr que los sueldos le ganen a la inflación"

El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, asistió a una reunión con presencia de jefes y jefas comunales del Conurbano, ministros nacionales y bonaerenses, además del jefe de Gabinete de Ministros de la provincia de Buenos Aires, Martín Insaurralde. El encuentro se realizó en Avellaneda con el objetivo de realizar un diagnóstico de la situación en cada distrito y establecer una agenda de trabajo con foco en los precios, la seguridad y la inflación, los principales temas que afectan a la población.

Al respecto, Mussi expresó: "Los intendentes e intendentas nos reunimos con funcionarios nacionales y provinciales con el fin de hacer un balance del estado en el que se encuentran nuestros municipios, definir cuáles son las prioridades de los y las ciudadanas, y así establecer una agenda de trabajo común. Seguimos trabajando unidos".

Con respecto al factor seguridad,



se destacó la articulación con la Nación y la Provincia, y la importante inversión realizada en el marco del Programa de Fortalecimiento de Seguridad para la Provincia de Buenos Aires -ejecutado en 2020- y se pidió profundizar lo trabajado para lograr mayor presencia en los barrios con

nuevos patrulleros, mayor tecnología y equipamiento, lo que permitirá reforzar la prevención del delito.

Además, se planteó la necesidad de seguir estableciendo políticas de incentivo en materia económica para lograr que los sueldos le ganen a la inflación.

# Las Cooperativas y su rol en la economía actual

El gobernador Axel Kicillof encabezó este viernes junto al intendente, Juan José Mussi, la apertura del 1° Foro Provincial de Cooperativas en Marcha, un encuentro de debate que reunió a más de 600 representantes del sector con el objetivo de identificar problemáticas y abordar una agenda de desarrollo de cara al futuro. Fue en el Centro Municipal de Actividades Roberto De Vicenzo de Berazategui, y también participaron los ministros de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica, Augusto Costa; de Desarrollo de la Comunidad, Andrés Larroque; y de Desarrollo Agrario, Javier Rodríguez; además de la directora provincial de Acción Cooperativa, Melina Gobbi.

"Esta es la primera edición de un foro que va a contribuir con el crecimiento del movimiento cooperativo y va a sumar instrumentos para el debate y la difusión de sus objetivos", explicó Kicillof y agregó: "El Gobierno de la Provincia está aquí representado por múltiples áreas, ya que las políticas públicas de fomento, promoción y apoyo al sector son transversales a todos nuestros ministerios e instituciones". El Gobernador señaló: "Venimos de una etapa en la que se atacó a las cooperativas y se les quitó el fondo con los recursos que les correspondían en forma legítima. Hemos recuperado esa inversión y hoy disponemos de múltiples programas que se aplican para acceso al crédito, la formación y el impulso de un régimen que está hecho por y para los trabajadores".

Mussi remarcó: "Sentimos un orgullo muy especial por nuestros cooperativistas. Este es un sistema que va a seguir creciendo para llevar dignidad a los hogares del país y de la Provincia".

Durante su intervención, Costa subrayó que "el inicio de este primer foro marca

un nuevo hito en el camino que comenzamos a transitar en la Provincia para brindar herramientas que promuevan el crecimiento y la prosperidad de las cooperativas". Además, enfatizó que "el programa Cooperativas en Marcha fue posible gracias a la recuperación de los fondos específicos para el sector y contempla créditos, aportes no reembolsables y líneas de acción en ámbitos institucionales, productivos y comunitarios". Las actividades comenzaron con una feria de expositores y a lo largo de la jornada contaron con paneles y mesas de debate que, distribuidas en dos rondas, analizaron temas vinculados a la producción y el trabajo autogestionado; el desarrollo territorial y la construcción del hábitat; la fabricación y comercialización de alimentos; el rol del cooperativismo en la transición ecológica; el desarrollo cooperativo para la inclusión y la equidad; y las estrategias de integración cooperativa.

"Desde el inicio de nuestra gestión nos propusimos acompañar y fortalecer a las cooperativas, que en diciembre de 2019 se encontraban en una situación muy difícil. Creamos un área específica, la Dirección de Cooperativas Agropecuarias, y distintos programas, como el de Incubadora de cooperativas", sostuvo Rodríguez y agregó: "Seguimos trabajando junto al sector, brindándole capacitaciones, asistencia financiera y asesoramiento técnico, porque estamos convencidos de que cada vez tiene que existir más cooperativismo en la producción agropecuaria y agroalimentaria en la Provincia".

Asimismo, se hizo entrega del Reconocimiento a la Calidad Cooperativa (RECC) -una certificación de calidad provincial que se otorga a quienes alcanzan ciertos estándares productivos, sociales e insti-

tucionales- a la Cooperativa de Trabajo Hudson, que brinda servicios de educación a 550 estudiantes de Berazategui; la Cooperativa Obrera Limitada de Consumo y Vivienda de Bahía Blanca, una institución centenaria con más de dos millones de asociados; y la Cooperativa de Trabajo Los Constituyentes Limitada de Vicente López, cuya actividad principal es la fabricación de tubos de acero con costura.

Por último, Kicillof resaltó: "Tenemos la tarea de explicar las virtudes del sistema asociativo, que no solo ha sostenido el trabajo y la producción en momentos de crisis, sino que además representa una alternativa muy potente para el desarrollo y el bienestar de los y las bonaerenses. Estamos presenciando un nuevo crecimiento de las cooperativas, que hoy cuentan nuevamente con un Gobierno que las acompaña", concluyó.



## Parque Tecnológico que no se detiene

El intendente Juan José Mussi recorrió las obras de construcción del Parque Tecnológico e Industrial Intepark en Berazategui. Ocho empresas ya comenzaron a edificar sus plantas en el predio, ubicado en calle 165 y Av. Padre Mugica, donde desarrollarán actividades productivas con base tecnológica.

Tras la visita, Mussi comentó: "Avanza la construcción de este Parque Tecnológico. Estamos felices de ver el crecimiento de nuestra Patria Chica y apostar a la generación de empleo genuino".



El proyecto contempla 57 hectáreas entre públicas y privadas, y se encuentra en línea con las políticas de desarrollo de la ciudad, orientadas a la formación gradual de un tejido industrial más complejo y articulado, que permita ampliar el volumen

y la diversificación productiva del distrito. El predio contará con la infraestructura tecnológica conveniente, lo que le permitirá innovar en materia productiva y mejorar, de esta manera, la inserción nacional e internacional de las empresas que lo integren.

Participaron en la visita, los secretarios municipales de Trabajo, Juan Manuel Parra; de Cultura y Educación, Federico López; de Gobierno, Antonio Amarilla; y la titular de la Secretaría Privada, María Del Carmen Flores; así como representantes del sector industrial de Berazategui.

## Reconocieron a auxiliares educativos



Reconocieron a auxiliares de Centros Educativos, en el marco del Día del Auxiliar en Educación y del Mes de la Educación, en un encuentro realizado en el Complejo Cultural Municipal La Humanitaria (Lisandro de la Torre y 52). El acto fue encabezado por el intendente Juan José Mussi; el director provincial de Consejos Escolares, Alejandro Perrone; y el presidente del Consejo Escolar local, Fernando Cardozo.

Fueron reconocidos 96 auxiliares: 58 con más de 30 años de trayectoria; 21 jubilados y jubiladas; y 17 que fallecieron, cuyos certificados fueron recibidos por familiares cercanos.

Mussi expresó: "Sin auxiliares docentes no existiría la educación y mucho menos la educación pública. Nos parecía trascendente y fundamental rendir este homenaje a aquellas personas que, todos los días, hacen que las escuelas abran sus puertas y funcionen. Su vocación de servicio es digna del mayor de los elogios. Voy a mandar un proyecto al Consejo Deliberante para que una de las calles de Berazategui sea del Auxiliar Docente".

Perrone destacó: "Fue un día muy emotivo. No me sorprende que el Dr. Mussi haga este más que acertado reconocimiento, por la llegada que tiene desde el corazón a cada uno de las y los trabajadores de la educación". Y agregó: "Desde la Provincia trabajamos junto a Berazategui para que el Estado esté presente para que podamos reconocer los derechos de quienes transitan día a día las escue-

las y el ámbito público en general". Silvina Guillén, auxiliar docente desde hace más de 30 años, comentó emocionada que "apenas me enteré de este acto, no lo podía creer. Este es un reconocimiento a mi vocación, a mi labor y a todo lo que puse de mí para las escuelas. Y es muy especial recibirlo de parte del intendente Mussi".



El Centro Comercial e Industrial de Berazategui  
En Avda 14 N° 5130

BRINDA MÁS SERVICIOS

Puede abonar sus Facturas de Servicios: Luz, Gas, Teléfono, Tasas Municipales, Arba, entre otros, con TODAS las TARJETAS de débito.

Puede retirar dinero en Efectivo.

Sr. COMERCIANTE continuamos realizando LIBRETA SANITARIA y sellado de Contratos Comerciales Ahora con sede renovada. Ambiente climatizado.



PAPELERA  
ROSATO  
*No necesitamos derribar árboles para hacer papel*

Parque Industrial Plátanos

# Miles de personas en Librarte

Más de 40 mil personas disfrutaron de la 15ª edición de Librarte, la tradicional Feria del Libro de Berazategui. Se llevó a cabo durante diez días en el Centro Municipal de Actividades Roberto De Vicenzo (calle 148 y 18), con entrada libre y gratuita. El intendente, Juan José Mussi, participó de distintas actividades.

En una de sus visitas, Mussi destacó: "Estamos muy felices por esta Feria que permite que vecinos y vecinas se acerquen a los libros y fomenten en ellos la lectura, un elemento importante para la cultura y educación".

En el mismo sentido, el secretario de Cultura y Educación municipal, Federico López, resaltó: "Es una Feria que está entre las 5 más importantes del país, que tiene una identidad de construcción de comunidad. Acá hay una decisión política del Intendente de pensar en que nuestro rol como Estado municipal es potenciar a las pequeñas editoriales y librerías. Estamos muy orgullosos por eso también".

Entre todas las exposiciones que hubo en esta edición de LibrArte, Víctor Hugo Morales presentó el libro "Astor Piazzolla. Momentos", producido junto a la escritora

María Seoane. La obra recorre treinta momentos mágicos de la vida y obra del gran bandoneonista argentino, a cien años de su nacimiento.

"Mi paso por la Feria del Libro fue muy gratificante. Uno se lanza a la aventura de hablar y 'ofrece su corazón', como dice Fito Páez. Espero que la gente se lleve un buen recuerdo de la charla", expresó Víctor Hugo Morales.

Además, se realizó una Charla Conurbana a cargo de Pedro Saborido y The Walking Conurban. Al respecto, Saborido aseguró: "Esta es una Feria muy completa y una de las más valoradas. Hay muchos municipios que lo están haciendo recientemente, pero la de Berazategui ya está instalada; es decir, la gente ya está acostumbrada y la espera todos los años".

Alejandro Dolina realizó una presentación en vivo de su programa radial "La Venganza será Terrible". En este sentido, el escritor y conductor de radio y televisión remarcó que "en Berazategui siempre hubo una preocupación muy grande no solo por la cultura, sino también por el deporte, lo popular, lo festivo, todo aquello que produce alegrías colectivas".

Darío Sztajnszrajber brindó la charla "El amor, entre el mito y la filosofía". Sobre su visita a la Feria, afirmó: "Estoy muy feliz de volver a este espacio. Agradezco la invitación para hablar de filosofía, sacarnos la angustia hacia afuera y pensar juntos". En tanto, Felipe Pigna habló sobre su libro Gardel, que retrata la vida del ídolo popular; y el Dr. Juan Enrique Romero encabezó la charla "Los increíbles mitos de nuestros perros y gatos".

La Feria del Libro de Berazategui también tuvo una agenda vinculada a la primera infancia y lo infantil, con participación de narradores, ilustradores, títeres y talleres abiertos; además de propuestas con perspectiva de diversidad y género, mediante charlas y la presentación de libros de autoras destacadas como Dora Barrancos y Gabriela Mansilla.

En esta edición se pudieron visitar más de 45 stands y los espacios: La Calle, Gioconda Bertoia, Canela, además de un sector de productores locales y Café literario. También, funcionó una Feria para Editoriales Independientes y sectores de bibliotecas populares y veteranos de Malvinas.

# Vida de héroes

Se presentó en Librarte "Vida de Héroes", del consejero escolar de Berazategui, Carlos Almirón, y editado por la editorial municipal Ediber, que cuenta la vida de cuatro excombatientes de Malvinas. El intendente Juan José Mussi, autor del prólogo del libro, participó de la presentación y afirmó: "Carlos Almirón relata la infancia y adolescencia con gran detalle, ubicando al lector en el lugar de los protagonistas. Eso es lo que me pasó cuando leí el libro". Asimismo felicitó "al autor por su trabajo" y señaló: "Quizás el olvido sea peor que la muerte para un excombatiente. Y esto nos ayuda a recordar, a no olvidar".

Carlos Almirón aseguró: "Un día estaba dando clases sobre Malvinas en una escuela y una alumna levantó la mano y dijo muy orgullosa: 'Mi papá fue a Malvinas'. Con eso logró la atención de los chicos y chicas, algo que yo no. En ese momento me contacté con su padre y así fue como surgió la idea de hacer el libro". Y agregó: "Estoy muy contento por la presentación y porque es un libro que recién comienza, ya que le faltan muchas páginas por escribir".

"Vida de Héroes" narra la historia de



José Insaurralde (Batallón Infantería de Marina N° 5), Alejandro Pérez (sobreviviente del ARA General Belgrano), Javier Segovia (Buque Hospital Bahía Paraíso) y Damián Sosa (Comunicaciones), todos héroes de la Guerra de Malvinas. A su vez, la ilustración estuvo a cargo de Nahuel Delgado. También participó de la presentación: el secretario de Cultura, Federico López

Encuentro Ciudadano de la Autonomía

Berazategui cumple

62 años

Vení a festejar con toda la familia  
*¡Tenemos cientos de motivos para celebrar!*

Shows en vivo ♥ Food trucks ♥ Cultura Colectiva  
Stands de emprendedores

📅 **Viernes 04/11**  
desde las 17.00

📍 **Plaza San Martín**  
Av. Mitre e/ 6 y 7

📍 **CORAZÓN DE ZONA SUR**



**BERAZATEGUI**  
MUNICIPALIDAD

## Pavimentos en El Pato

Concluyeron las obras de pavimentación de la calle 635 en el tramo comprendido entre 531 y 534, de la localidad de El Pato. Las mismas fueron gestionadas por el intendente de Berazategui, Juan José Mussi, con financiamiento del Gobierno nacional.

Augusto Kergaravat, director general de Obras Municipales y Vialidad Urbana, de la Secretaría de Obras Públicas, informó: "El trabajo consistió en la pavimentación de tres cuadras en un plazo de dos meses para mejorar la accesibilidad de los vecinos y vecinas de la zona y facilitar el tránsito en colectivo hasta los límites del barrio Néstor Kirchner".

También se reconstruyeron veredas y se hicieron en lugares donde no había; y se pusieron en valor las luminarias del sector. Para finalizar, Kergaravat destacó: "Para la zona de El Pato esto implica un gran avance, una mejora en la circulación de vecinos y vecinas".

## Pavimentos en Hudson

Se está repavimentando el tramo de la calle 163 entre 63 y 83, en la localidad de Hudson. El objetivo es mejorar la circulación peatonal y vehicular, además de facilitar el acceso a la Escuela Primaria Rural N° 11.

"Esta calle antiguamente tenía carpeta asfáltica sin cordón cuneta. La obra posibilitará que se reconstruya en hormigón con cordón cuneta y desagües como obras anexas. Se están construyendo, además, veredas y refugios para paradas de colectivo y se hizo un recambio de las luminarias en el sector", informó Augusto Kergaravat, director general de Obras Municipales y Vialidad Urbana, de la Secretaría de Obras Públicas.

Esta obra fue gestionada por el intendente Juan José Mussi y se lleva a cabo con fondos del Gobierno de la Nación. "Esta intervención tiene el objetivo de mejorar la circulación tanto vehicular como peatonal ya que la calle conecta directamente a la comunidad con la Escuela Primaria Rural N° 11 -agregó Kergaravat- y genera accesibilidad para vecinos y productores. Estos trabajos se realizan en una traza de 2,5 kilómetros y tienen un plazo de cerca de cuatro meses en su totalidad".

## Comercio del Marítimo

Se realizó una reunión entre la Cámara de Comercio Berazategui Sur, de Barrio Marítimo, y el intendente Juan José Mussi, con el objetivo de seguir profundizando la articulación entre la Municipalidad y los comerciantes.

La actividad, realizada en el salón La Reja -ubicado en la calle 131 y 51-, contó con la presencia de los secretarios municipales de Trabajo, Juan Manuel Parra; Cultura y Educación, Federico López; Servicios Públicos, Sergio Faccenda; y Salud Pública e Higiene, Pablo Costa.

Parra expresó: "Sostenemos una articulación muy fluida. Venimos trabajando con esta comisión directiva y la anterior, desde hace mucho tiempo. En esta reunión nos hicieron llegar muchas inquietudes en cuanto a los servicios y la política de fomento del comercio local, así que tenemos una agenda de trabajo bastante nutrida".

Por su parte, Gabriela Rojas, secretaria de la Cámara de Comercio Berazategui Sur, remarcó: "Sobre todo queremos agradecerle al Dr. Mussi por volver a reunirse con nosotros y por haber comenzado con las obras que nos había prometido en la reunión anterior, porque va a hacer que crezca el Centro Comercial de Barrio Marítimo. Tenemos proyectos para realizar y sabemos que vamos a contar con su ayuda".

## URBA brindó capacitación a jóvenes y niños

Se realizaron capacitaciones para jugadores y entrenadores de rugby infantil y juvenil, por parte de la Unión de Rugby de Buenos Aires (URBA). Las clínicas, realizadas en el Club Municipal Ducilo, estuvieron a cargo de Facundo Salas y Carlos Mohapp, integrantes de la URBA.

Los ejes principales fueron "El juego como método", para las categorías infantiles, y "El juego de ataque", destinado a juveniles. Durante la jornada se mostraron variedades de ejercicios y aspectos tácticos para que los entrenadores puedan utilizarlos en los partidos junto a los jugadores. Al respecto, Facundo Salas expresó: "La idea es mostrar distintos tipos de entrenamientos para que tanto chicos como adultos puedan sumar herramientas para aplicar al juego en general". Y agregó: "El Club Municipalidad de Berazategui Rugby está creciendo un montón. Desde la URBA queremos acompañar ese proceso y tratar de que siga desarrollándose, no solo en la cantidad, sino en la calidad de los jugadores". Por su parte, Santiago Frisco, coor-



dinador del equipo local de rugby, indicó: "De los 91 clubes que hay en la URBA, nosotros somos el único municipal".

Este deporte viene creciendo en Berazategui hace muchos años, gracias al respaldo del intendente Juan José Mussi. Hoy en día contamos con más de 200 personas que se acercan a

practicar esta disciplina". Y agregó: "Tuvimos el orgullo de ser la sede de esta jornada, de la que participaron entrenadores de varias instituciones de Zona Sur. Aprovechamos la ocasión para que vengan a conocer el club y las instalaciones. Espero que podamos repetirlo en el futuro".



Licitación Pública N° 100/2022  
Expediente N° 4011-24339-SCU-2022  
Llámate a Licitación Pública para el objeto:

"ADQUISICIÓN DE MÓVILES POLICIALES TIPO SEDAN" – FONDO MUNICIPAL DE FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD Y OTROS SERVICIOS ASOCIADOS (2022)

Presupuesto Oficial Total: \$ 18.000.000,00

**Venta e inspección de pliegos:** desde el 24 de octubre de 2022 al 08 de noviembre de 2022 inclusive, de 8 a 14.00 hs., en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, provincia de Buenos Aires.

**Recepción de consultas:** por escrito hasta el 09 de noviembre de 2022 inclusive, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui. Tel.: (011) 4356-9200 Int. 1135.

**Entrega de respuestas y aclaraciones al pliego:** por escrito hasta el 10 de noviembre de 2022 inclusive.

**Recepción de ofertas:** hasta el 11 de noviembre de 2022, a las 10.30 hs. (sin tolerancia), en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, provincia de Buenos Aires.

**Apertura de ofertas:** con presencia de los participantes que deseen asistir el 11 de noviembre de 2022, a las 11.00 hs., en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, provincia de Buenos Aires.

Valor del pliego: \$ 18.000,00

[www.berazategui.gob.ar](http://www.berazategui.gob.ar)

Embotelladora  
**D & M**  
**MUL**  
AGUA DE MESA ENVASADA

Dispenser Frio/Calor  
Bidones

Servicio para empresas.  
Oficinas, Consultorios,  
Comercios, Industrias.

Entrega inmediata en la zona.

Calle 154 esq 40 - Plátanos - Berazategui  
Tel: (011) 4323-4454 | ID: 727\*823 | 727\*5755  
E-mail: [dymul@hotmail.com](mailto:dymul@hotmail.com)



CENTRO EMPLEADOS DE COMERCIO  
QUILMES

QUILMES | FDO VARELA  
BERAZATEGUI | SAN FCO. SOLANO

Seguimos creciendo junto a los trabajadores mercantiles.

Roberto Rodríguez  
Secretario General

## CILINDROS HIDRAÚLICOS



Parque Industrial Plátanos, Berazategui

# Nuevo aniversario del Centro "Corazones Alegres"

El Centro de Jubilados Corazones Alegres festejó su 22° aniversario con un almuerzo que reunió a vecinos y vecinas de Villa España. Además, estuvo el intendente de Berazategui, Juan José Mussi, quien entregó un subsidio a la institución. "Lo mejor que puede tener un adulto mayor es un Centro de jubilados porque acá comparte con pares y no están solos", expresó Mussi

Asimismo, subrayó: "En este lugar veo alegría y eso es lo más importante. Les deseo lo mejor pero también les pido que sigan adelante, sin aflojar". Por su parte, la presidenta de Corazones Alegres, Delia Álvarez, expresó: "Desde los inicios de la institución participo de ella, así que significa mucho para mí". Y agregó: "Juan José Mussi siempre nos acompañó para

que podamos crecer". Estuvieron junto al Intendente, la titular de la Secretaría Privada, María Del Carmen Flores; los secretarios de Organizaciones No Gubernamentales, Marcelo Benedetti; y de Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes, María Laura Lacava; entre otras autoridades municipales. **CASTRACIÓN DE PERROS Y GATOS** Se realizó una jornada de castración masiva de perros y gatos de manera simultánea en 18 países de América Latina y Berazategui formó parte de las ciudades que representaron a la República Argentina. La actividad contó con el apoyo del Programa Nacional de Tenencia Responsable y Sanidad de Perros y Gatos (Prote-

nencia), a cargo del Dr. Juan Romero, en el marco del Día Mundial de los Animales que se celebra cada 4 de octubre. En Berazategui, la jornada de castración fue organizada por la Secretaría de Salud Pública e Higiene municipal y se llevó a cabo en la Sociedad de Fomento Barrio Argentina, ubicada en la calle 12 y 115 y en el Polideportivo N° 6, situado en la calle 11 e/ 160 y 161. Al respecto, Juan Pablo Bordoni, veterinario de la Clínica Veterinaria Municipal, explicó: "Nosotros realizamos este tipo de actividades periódicamente en los barrios, pero hoy en particular coincide con la jornada de castración masiva de perros y gatos". Y añadió: "También agregamos vacu-

nación antirrábica y desparasitación para estos animales, como forma de prevención de las enfermedades zoonóticas". La iniciativa fue impulsada por el Dr. Enrique Rimbaud, veterinario oriundo de Nicaragua, con el objetivo de promover la castración de perros y gatos callejeros, para disminuir la población, frenar el abandono de cachorros no deseados y reducir la transmisión de la rabia y otras enfermedades zoonóticas. En este sentido, también busca fomentar el bienestar animal. Además de Argentina, participaron México, Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica, Cuba, Panamá, Colombia, Perú, Ecuador, Venezuela, Bolivia, Paraguay, Uruguay y Chile.



Indarnyl S.A. es una empresa de capitales nacionales dedicada a la fabricación de materias primas plásticas, y de manera especial, compuestos termoplásticos para uso ingenieril de alta calidad. Cuenta con una planta de polimerización para la fabricación de Poliamida 6 cuyo producto final tiene una reconocida calidad en el mercado. El laboratorio para el desarrollo y controles de materiales cuenta con un equipamiento completo y personal especializado y calificado para tal fin.

Oficina Principal Olavarría 386 1878, Quilmes Buenos Aires, Argentina Teléfono: (54 11) 4224-7006	Planta Buenos Aires Av. Eva Perón 597 1884, Berazategui Buenos Aires, Argentina ventas@indarnyl.com.ar Teléfono: (54 11) 4275-1702
---	---



Mercaderías de calidad superior, precios al alcance de todos los bolsillos y entrega a domicilio. Amplia oferta de vinos finos. Visítenos y se convencerá. No tenemos competencia

Avenida Eva Perón y calle 138 - Ranelagh

**YA ESTAMOS EN LA CALLE 24**



Calle 144 N° 512, B1884  
Berazategui, Buenos Aires  
Teléfono: 011 4356-9000  
Provincia: Provincia de Buenos Aires

PROVISION GLOBAL DE FIBRAS SINTETICAS INDUSTRIALES  
Somos una empresa argentina dedicada a la provisión global de fibras sintéticas industriales de Nylon 6.6 para la industria



**S.O.I.V.A.**  
Sindicato Obrero de la Industria del Vidrio y Afines

Seguimos luchando por los derechos de los trabajadores

Horacio Valdez, Secretario General

Mas mejoras en clubes de barrio

## Inauguración en General Güemes

Se inauguraron las obras del Club Social y Deportivo General Güemes, ubicado en la calle 12 y 110 A. , Juan José Mussi recorrió los trabajos que incluyeron reformas en el Salón de Usos Múltiples, los baños, el buffet, los vestuarios y la terraza.

Acompañaron al Intendente, los secretarios municipales de Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes, María Laura Lacava; y de Organizaciones No Gubernamentales (ONG), Marcelo Benedetti.

Durante la recorrida, Mussi expresó: "El club quedó hermoso. Estamos muy felices de que las y los chicos ahora cuenten con un lugar más digno. Ver a la Presidenta de esta institución con su entusiasmo nos demuestra que, detrás de todo esto, hay un gran esfuerzo. Esto es lo lindo: los clubes, los barrios y ver a tanta gente". Y agregó: "Los niños y niñas tienen que jugar, divertirse y hacer deporte. Queremos que los chicos vengan a los clubes".

Por su parte, Benedetti resaltó que "el Dr. Mussi nos solicitó que realizáramos los trabajos en cada uno de los clubes de Berazategui, porque las instituciones son el nexo entre el gobierno y el pueblo. Gracias a todas estas personas, nuestra ciudad está como está: porque trabajan y participan muchísimo. Por eso el Intendente los reconoce tanto". Además, destacó las obras realizadas con mano de obra a cargo de beneficiarios del Programa Potenciar Trabajo.

Asimismo, Patricia Ticera, tesorera y coordinadora del Club Güemes, remarcó: "Me siento muy feliz por todo este logro. Es algo que soñaban todos los nenes, las mamás, los papás y los vecinos del barrio". Y añadió: "Aproximadamente 170 chicos y chicas pasan por estas instalaciones: 11 categorías de varones y 6 de mujeres".



Un Gran Equipo de Trabajo

**Sina**

UN PRODUCTO PARA CADA NECESIDAD

[www.sina.com.ar](http://www.sina.com.ar)

Fábrica y Distribuidora de Artículos de Limpieza

Envías a todo el país

Compras más simples y rápidas

Comprometidos con el medio ambiente

# RETIEL



**Argenpack Corrugados S.A.**  
Solución en envases de cartón corrugado

*Soluciones a todas las necesidades empresariales en cartón corrugado*  
Consulte a nuestros técnicos y lo asesoraremos en forma individual

## PARQUE INDUSTRIAL PLATANOS



Para disfrutar de su casa, utilice productos Zap. La mas variada línea de elementos para su natatorio, para la limpieza del hogar, para mejorar el lavado sin contaminar y para mantener los ambientes frescos y perfumados

Adquiéralos en su comercio de confianza

Llámenos para conocer el lugar mas cercano a su domicilio

Este es otro producto de Berazategui para la región